

CAMINO DE



El pasado sábado 23 de febrero tuvimos el primer encuentro de voluntarios MIC de 2019 que este año vamos a ir a África: Guinea Ecuatorial y Togo.

Es mi primera experiencia con las Hermanas Misioneras de Inmaculada Concepción, y el momento en el que tuve la oportunidad de conocerlas fue único. Las Hermanas me acogieron con un cariño y un amor especial, haciéndome sentir una más desde que entré por la puerta. Durante horas hablamos, nos fuimos conociendo, compartimos experiencias...

Y finalmente nos reunimos con el resto de voluntarios, momento que también fue muy especial. Cada uno de los voluntarios habló de sus motivaciones, de "el porqué" de ir a África, de su entusiasmo, sus ganas de poner su grano de arena y, sin conocernos de nada, enseguida sentimos un fuerte lazo común, una ilusión común de DAR y RECIBIR nuestra mejor versión a través de esta experiencia.

Al final de la tarde tuvimos la increíble oportunidad de conocer a la Hermana Esther, Hermana guineana que nos habló de qué es Guinea, la riqueza de este país, su gente, su historia. Creo que este primer encuentro no sólo ha servido para conocernos mejor, sino que ha estrechado nuestro entusiasmo y ganas de compartir esta maravillosa experiencia que nos morimos por vivir.



